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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                      Innsbruck, 15.12.2022 

Offener Brief 

Haben Sie wirklich angenommen ich würde die Menschheit im Stich lassen, weil es einen 
zweiten Exit Plan von Gott gibt, der eine neue Nachfolge der Menschheit mit göttlichen 
Menschen gibt? Sie glauben ich wäre wie Sie, die 8 Milliarden Menschen im Stich lassen und 
in Gottes Messer laufen lasse und Hochverrat an der Menschheit, am Weltfrieden und an Gott 
mache? NEIN, ich bin überhaupt nicht so wie Sie. Ich liebe alle Menschen, mit ganz wenigen 
Ausnahmen. Ich habe den göttlichen Auftrag alles zu tun, um den Weltfrieden zu erreichen, 
nicht animiert oder aufgegeben. Ich weiß zwar, dass die Chancen mit jeder Stunde und jedem 
Tag sinken Erfolg mit dem Weltfrieden zu haben, aber das liegt ja nicht in meiner Hand, 
sondern in Ihrer Verantwortung. Ich werde jetzt doch dazu übergehen eine Videoserie zu 
produzieren, um der Menschheit eine weitere Chance zu ermöglichen mitzubekommen, das 
die Menschheit sich seit Wochen in der Endzeit befindet und Gottes Warnung auch über Video 
zu verbreiten. Ich werde auch englische Videos dazu machen. Gott hat mir jetzt die 
Entscheidung in die Hand gegeben, ob ich in der Endzeit den Tag des Zorns über die 
Menschheit bringe oder einfach zusehen werde, wie alle ihrem Ende entgegengehen. Wenn 
ich die Menschheit mit dem Tag des Zorns noch retten möchte, ist es zielführend dies so 
schnell als möglich in die Wege zu leiten, dass 1. die ganze Welt mit einer göttlichen 
Schocktherapie geweckt werden und mitbekommen das wir die Endzeit haben.  
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Ich habe in meinen Leben noch nie eine Entscheidung treffen müssen, wo ich weiß, dass 5.000-
15.000 schuldige Drohnenmordbeteiligten, Drohnenmörder, militärisch, geheimdienstlich und 
politisch Verantwortliche und Totschweiger abgeschlachtet werden. Aber mathematisch 
betrachtet haben wir es bereits und alles spricht dafür, die Menschheit zu retten und den Tod 
von 5.000-15.000 Schuldigen in Kauf zu nehmen, um die Menschheit zu retten. Vor meiner 
HOCHZEIT werde ich mich sicher nicht entscheiden. Unsere Hochzeit wird 7 Tage andauern, 
was bedeutet, dass heurige Jahr, wird Hassan kein Datum für den Tag des Zorns von mir über 
Gott erhalten. Im Jänner sieht das anders aus. Wenn Totgeschwiegen weiter heiter 
totgeschwiegen wird, wird mir nichts Anderes übrig bleiben um die Menschheit ihre letzte 
CHANCE auch zu geben, da die Totschweiger Hochverrat betreiben und ungläubige 
Geisteskranke sind gezwungen über Leben und TOD der Menschheit zu entscheiden und in 
Kauf zu nehmen, obwohl ich friedliebender PAZIFIST bin, das 5.000-15.000 Schuldige für 
die Rettung der Menschheit ihr Leben lassen und ihre ausgleichende Gerechtigkeit erleben. 
DIE TOTSCHWEIGER NÖTIGEN EINEN PAZIFISTEN ZU DIESER ENTSCHEIDUNG, 
wofür sie sich weitere Schuld auf ihr PERSÖNLICHES Ausgleichskonto buchen. Nachdem 
ich annehme künftig, wenn ich die Gottesangelegenheiten übernehmen werde öfters solche 
Entscheidungen treffen muss, werde ich im Jänner gezwungenermaßen in den sauren Apfel 
beißen und diese für mich schwerwiegende Entscheidung treffen. Zuvor werde ich mit Gott 
das sicher nochmals durchbesprechen. Gott sagte mir gestern auch, dass er nicht vorhat 99,99 
% Unmenschen ein göttliches Wunder zu bereiten, damit sie wieder an Gott glauben oder auch 
nicht mit Katastrophen ihre Aufmerksamkeit auf Gott zu lenken. NEIN, das wird er nicht 
machen. Er sagte mir auch, dass ich nichts mehr machen muss, um zu versuchen, die 
Menschheit zu retten. Ich habe alles bereits gemacht, was notwendig war die allerletzte Chance 
zu veröffentlichen. Jetzt liegt es in den Händen der Totschweiger zur Vernunft zu kommen 
oder ihren, ihrer Liebsten und aller Menschen ihren Untergang zu verschulden. 

------‐--------,-,, 
Ja, dieser offener Brief ist also eine sogenannte Fleiß Aufgabe von mir, obwohl ich kein 
Streber bin, aber die gesamte Menschheit steht auf dem Spiel. 

----------------- 
Sie kommen jetzt daher und erklären mir,  mit dem abschließen  dem loslassen und akzeptieren 
der Ausrottung der Menschheit habe ich es noch nicht ganz geschafft? Ist auch richtig schwer 
für mich, da ich sehr empathisch bin und die Menschen liebe. Wenn ich mir überlege das fast 
eine Milliarde Babys, Kleinkinder, Jugendliche, junge Erwachsene auch alle Ersticken 
werden, obwohl sie eigentlich nichts für die Gier und Kriegssucht, und Massenmord der Eliten 
und die Unmenschlichkeit dafürkönnen, ist das für mich einer der Gründe mich weiter für die 
Rettung der Menschheit einzusetzen. Ihnen sind ja auch alle Kinder egal, ihr widerlichen, 
skrupellosen und geisteskranken Hochverräter & Totschweiger. 

--------------- 
Die Ermöglichung heiter weiter als Totschweiger und damit als Handlanger und 
Erfüllungsgehilfe des Drohnenmordattentatschaftsgemeinschaft zu dienen ... 
 
Unterschiede Gott zu Totschweiger 
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Gott ist Allmächtig , er ist Allwissend, er ist Barmherzig, er ist die Liebe, er ist die Freiheit, er 
ist das Leben, er hat Absolutheit, er ist der Schöpfer, der Herrscher der Zeit, 
 
Totschweiger sind Hochverräter der Menschheit, des Friedens, von Gott, des Berufsethos für 
Journalisten, sie begehen Todsünde, sie lügen, betrügen, manipulieren, sind Huren des Geldes, 
der Mächtigen, sind das Allerletzte, verantworten den UNTERGANG der Menschheit, sind 
Geisteskranke, VOLLIDIOTEN, sind GOTTUNGLÄUBIGE. 

 
Ich wiederhole ihre Totschweiger-Illusionen: 

Eine flächendeckende Gottungläubigkeit aller Totschweiger ist feststellbar. Die lässt auf eine 
weitere vorherrschende Illusion schließen: Die Illusion der Gottungunläubigkeit aller 
Medienvertreter, neben ihrer Illusion der eigenen Informiertheit und ihrer Illusion mit einer 
aktiven Kriegsbeteiligungvertuschung durchzukommen, ihrer Illusion der österr. Neutralität, 
neben ihrer Illusion Journalisten zu sein. Die Totschweiger sind vielfach Illusionierte, ja Sie 
unterliegen ja auch geschlossen der Illusion ich wäre nicht ernst zu nehmen, unglaubwürdig 
und ein notorischer Lügner. Da sieht man (irgendwann), wie man sich täuschen kann, auch 
wenn man glaubt gebildet zu sein, die Illusion der eigenen Bildung ist dann ebenfalls eine 
Illusion, wie die Illusion über genügend Informationen zu verfügen, die Illusion über 
ausreichend Erkenntnisse zu verfügen und die Illusion man hätte seine zur Verfügung 
stehenden geistigen Kräfte schon alle ausgebildet oder der Illusion über ausreichend Wissen, 
Verstand, Vernunft zu verfügen und die Illusion man wäre menschlich übersieht bzw. erkennt 
nicht die Geisteskrankheit von der 99,99 aller Menschen befallen sind und sich vormachen 
(illusionieren) normal zu sein, also auch der Illusion unterliegen normal zu sein obwohl sie 
geisteskrank sind. Die Allermeisten unterliegen ja auch der Illusion es würde im Staate und 
der Welt Rechtsstaatlichkeit vorherrschen und erkennen nicht mal den internationalen und 
nationalen vorherrschenden Rechtsbankrott. Die Illusion aller Totschweiger wir checken nicht 
das sie vertuschen ist natürlich auch feststellbar sowie die Illusion es würde das Totschweigen 
fortführbar sein. Überall völlig Illusionierte. 

------------------- 
Was ich mir sicher nicht vorwerfen lasse, ist, dass ich die Menschheit in Stich lasse da ich im 
wirst case der Begründer und Vorfahre der neuen göttlichen Menschheit sein werde. 
---------------- 
Ich habe mir zwar ohne Ende neue Ausrüstung eingekauft, bin jetzt aber von den durch Zufall 
ausgewählten Totschweigermedienunternehmensbesuch abgekommen und vorenthalte dem 
ausgewählten Chefredakteur in den Genuss des Zufalls und meiner Aufwartung und 
Befragung zu kommen. Trotzdem sollten Sie auf das Tragen eurer Windeln nicht verzichten, 
ist euch Hosenscheißer anzuraten. 

-------------------------- 
Wer sein Glück nicht will und es mit Füßen tritt, hat einen geistigen Dachschaden. 
 
Wer die LÖSUNG der Kriege, des Drohnenmordens, des FOLTERNS NICHT WILL, IST 
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GEISTESKRANK. 
 
Wer die Verbesserung der Welt und der Fairness den Weg versperrt, ist ein Arschloch. 
 
Wer ein Hochverräter des Friedens, der MENSCHHEIT, Gottes und seines Berufsethos ist, ist 
ein HOCHVERRÄTER. 

 
Wer der Menschheit die allerletzte Chance des Überlebens vorenthält, ist das Allerletzte und 
abgründig unmenschlich. 

 

----------☆☆ 
Wenn Sie jemanden Sie einmal fragt: WARUM VERHÄLTST DU DICH ALS 
TOTSCHWEIGENDES ARSCHLOCH? 

Das Geld? GEISTESKRANKHEIT? VOLLIDIOT? ETWA EIN LÜGE? 

----------------- 
Wenn man einmal im Himmel war, möchte man wieder dorthin, auch wenn Sie mir das nicht 
glauben können und mich nicht ernst nehmen, aber das ist wirklich so, obwohl die Erde 
eigentlich der Himmel auf Erden ist, aber die Menschheit die Arten ausrotten, das Wasser, den 
Boden und die Luft verdrecken und vergiften, und mit zahlreichen Gift- und Schadstoffen 
anreichert, Atommüll hier, Uranmunitionsrückstände dort in fast allen Kriegsgebieten 
hinterlässt, welche eine Langzeitmassenvernichtung darstellen, Giftmülldeponien, Fracking, 
Genmanipulationen, Kriege, Drohnenmorde, systematische Folter, Unmenschlichkeit, 
Unfairness, Raubbau betreiben, u. v m. Skrupellose und völlig geisteskranke Zerstörungswut 
unserer Lebensgrundlagen ist am Gipfel angelangt 

----------------- 

Rückblickend auf die aktive, geniale und konfrontative-provokative Totschweiger 
Medienkampagne: Sie war dringend notwendig, sinnvoll, ein Versuch wert, sehr 
erkenntnisreich, ehrlich, aufrichtig, zielgerichtet, hat die Verantwortlichen erreicht und meine 
Ansichten klar gemacht hat die Chance der tatsächlichen Erreichung des Weltfriedens und der 
Verbesserung der ganzen Welt in den Mittelpunkt der Totschweiger aber auch ein wenig in 
die Öffentlichkeit gebracht. Hat das Totalversagen der gesamten Medienbranche aufgezeigt, 
hat den mehrfachen Hochverrat aufgezeigt, hat die aktive Mordbeteiligung durch die Tätigkeit 
der Medien als Handlanger und Erfüllungsgehilfen der Drohnenmordattentatsgemeinschaft 
ALS VERTUSCHER, VERHARMLOSER, VERDECKER UND TOTSCHWEIGER DES 
Massenverbrechens gegen die Menschheit agieren und bezahlt werden mit Blutgeld des 
Steuerzahlers und mutmaßlich über Umwege vom CIA/NSA/PENTAGON mit BLUTGELD 
BEZAHLT WERDEN. Die Medien zeigen jedem auf, dass Sie längst zu Tod-Feinden der 
Öffentlichkeit geworden sind und eine Todesgefahr darstellen und sind. EIGENTLICH 
MÜSSTE ich jetzt den uns Soldaten ausgetragenen Befehl innere Feinde auszuschalten, um 
die österr. BEVÖLKERUNG vor ihnen zu schützen jetzt wirklich auch ausführen, mehrere 
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Kampfgruppen zusammenstellen, um alle Totschweiger festzusetzen und ein Militärgericht 
einrichten und alle Totschweiger ihrer Strafe zuzuführen. NEIN, keine standesrechtlichen 
Erschießungen mit der Todesstrafe, die kommt später von Oben. Ich kenne ca. 30 Soldaten 
meiner Einheit und eine hochrangige sehr gut ausgerüstete Putschgruppe aus militärischen 
Kreisen mit hohen Offizieren die Zugriff und Befehlsgewalt über viele Soldaten haben. Wenn 
ich die Einsatzpläne mit Ihnen ausarbeite, könnte wir in ein paar Tagen die allermeisten 
Totschweiger alle aus dem Verkehr ziehen und in Totschweigerlager einer leeren Kaserne 
bringen, wo wir Zellen einrichten. Aber das sollten Sie bereits wissen, wenn Sie sinnerfassend 
lesen können und über eine Erinnerung verfügen. Es gibt mehrere Möglichkeiten selbst das 
Totschweigerproblem mit den lebensgefährlichen Hochverrätern auszuräumen. Wenn die 
Gerichte versagen, die Polizei versagt, ist es des Soldaten Pflicht die Lücke zu schließen und 
diese wichtige Aufgabe zu erledigen. Jeder erkennt das, dass wir das machen sollten & müssen 
um unser Überleben zu sichern, umso schneller ich die Soldaten in Bewegung setze, umso 
größer ist unsere Chance doch noch zu überleben, die Medien selbst zu nutzen und die 
notwendige Botschaft der Öffentlichkeit zu unterbreiten. Wollen Sie 
wirklich, dass Österreich eine Militärputschregierung erhält? Sie stellen mit dem 
Totschweigen der Gotteswarnung und unserer zwanzigjährigen Kriegsbeteiligung die 
URSACHE dafür dar, ist Ihnen das klar. Ich werde nicht, bei der Militärregierung dabei sein, 
ich werde die rasche vollständige AUFKLÄRUNG der BEVÖLKERUNG und der Menschheit 
über den ORF übernehmen und machen. Der ORF ist unser Hauptziel und unsere Offiziere 
bekommen alles mit, wenn unsere Soldaten plötzlich den KÜNIKLBERG schützen müssen. 
Das wird also nicht funktionieren/passieren und unsere Soldaten sind besser ausgerüstet wie 
die POLIZEI, DIE MIT SICHERHEIT AUF DER SEITE DES VOLKES STEHEN WIRD. 
Wollt ihr Totschweiger also vor unser Militärgericht und eure gerechte Strafe oder wollt ihr 
endlich eurer gottverdammten Arbeitsverpflichtung nachkommen? Putschisten brauchen nur 
ein einziges Totschweigerhofberichterstattermedium einnehmen. Also lassen Sie sich nicht 
täuschen, vielleicht Knöpfen wir uns als erstes die Krone vor, oder das rosarote 
Schmierhetztotschweigerdrecksblatt, oder ... Die Menschheit liegt mir sehr am Herzen, die 
Österreicher noch ein wenig mehr, auch wenn Sie mir das nicht glauben und mich nicht ernst 
nehmen werden Sie demnächst die Konsequenzen für ihr Totschweigen erhalten. Großes 
Versprechen. Ich werde meine Ausrüstung dazu bereitstellen aber nicht persönlich an der 
Stürmung, den Überraschungsangriff sowie Einnahme unseres Medienunternehmens 
beteiligen, welches die Aufklärung der Bevölkerung dann machen wird  um es JETZT 
gezwungenermaßen es selbst in die Hand zu nehmen und die Macht der Totschweiger 
endgültig Ihnen aus den Händen zu reißen und alle ihrer Bestrafung zuzuführen. 
------------ 
Ich erinnere Sie, ihr Gebieter, liest schon immer diese offenen Briefe mit auch wenn Sie es 
mir nicht glauben können und mich nicht ernst nehmen. Die CIA wird jetzt ein wenig Panik, 
um das Fortbestehen ihrer Drohnenmordattentatschaftsgemeinschaft zur Terrorsteigerung, ihr 
geliebtes Baby haben, da Sie einen zu erwartenden Dominoeffekt aller Zivilgesellschaften der 
NATO-STAATEN, der Schweiz und Schweden befürchten, den ich beabsichtige und auch 
noch herstellen werde. Wir werden das Heeresnachrichtenamt aber auch die Königswarte auch 
besuchen und werden das Glasfaserkabel als erstes durchtrennen, um einen sofortigen Stopp 
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der Zielortungsdaten zu erreichen und der CIA jetzt gehörig in die Suppe spucken. Das 
Polizeischutzgebiet ist für eine Gruppe von zehn Soldaten in fünf Minuten oder weniger 
eingenommen, es werden keine tödlichen Schüsse abgegeben werden müssen. Das bekommen 
wir ganz leicht ohne Polizeiverluste hin. 

------------☆☆☆☆☆ 
Ja, wir werden uns alle politischen Verantwortlichen einkassieren und im Kasernenlager bis 
zum Militärgerichtstermin internieren. 

Ich denke wir werden auch gleich alle bekannten CIA Abhörpunkte militärischen ausgeben 
und unschädlich machen. Die obersten CIA-Stockwerke beim IZD-Tower wo sie die UNO 
und. v. m. abhören werden der österr. BEVÖLKERUNG ihre Augen ganz weit öffnen, liegt 
auf der Hand, und alle werden erkennen, was bei uns los ist. 
Ja, jetzt stehe ich kurzfristig auf der killlist der CIA, aber es ist meine Zeit noch gekommen. 
Und liebe Totschweiger ihr könnt euren Bossen ausrichten, wenn wir die Macht im Lande 
übernehmen um aufzuräumen, wird sofort jegliche Medienförderung mit unseren hart 
verdienten Steuergelder eingestellt. Das Finanzministrrium bekommt auch Soldatenbesuch. 
Wir werden auch alle Parteien schließen und werden ein neues System einführen, dass 
weltweite Nachahmung finden wird. Wir beheben dann auch gleich alle staatlichen 
vorherrschenden Missstände die die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung seit vielen 
Jahren finanziell benachteiligen und in kurzer Zeit werden alle erkennen, dass es ihnen 
finanziell besser geht und sie alle wenn sie wollen mitbestimmen können und werden uns such 
gleich bei dieser Gelegenheit den gläsernen, modernen schlanken, effizienten, 
korruptionsdichten Staat selbst herstellen und mit 40 politischen Fachexperten die in ihren 
Kompetenzbereichen tätig sind, leicht unser Auslangen finden werden und den ganzen Wucher 
an politischen Versorgungsposten ersparen. Wir wurden wirklich sehr lange Zeit durch den 
politischen Unwillen diese staatlichen Missstände endlich auszuräumen und durch das mediale 
Totschweigen der Missstände der mit unseren Steuergelder fett angefütterten Medien 
finanziell benachteiligt, dass wir jetzt für den Schluss selber sorgen, dann bekommen wir ihn 
nämlich mit Sicherheit. Bein, ohne viel Gewalt, die wird auf das Allermindeste reduziert. Wir 
beenden die Todesgefahr und vielfachen finanziellen Benachteiligungen durch die Medien und 
die Medieneigentümer sowie durch die Politik und die Medieneigentümer werden der 
Bevölkerung Schadensersatz leisten und auf ihr gesamtes Vermögen verzichten, für die 
Totschweigerei und die vielen Milliarden die durch das Medienversagen den österr. 
ARBEITNEHMERN vorenthalten wurden. Wir holen uns das, was uns sowieso zusteht bzw. 
gehören würde. Nicht mehr, nicht weniger. 

----------------------☆☆☆ 
Wenn Sie jetzt annehmen, der Schreiner ist ein gemeiner Putschist, ein Staatsfeind Nr. 1 der 
einen Staatsstreich vorhat, dann erinnere ich Sie an unsere staatliche aktive Kriegsbeteiligung 
und Mordbeteiligung, an den vorherrschenden Rechtsbankrott, dem Versagen der Gerichte & 
Polizei und ihr Totschweigen sowie die Lebensgefahr die im Raum steht. Auch wenn Sie mir 
gar nichts glauben und mich nicht ernst nehmen können da Sie die Gottungläubigkeit & 
Geisteskrankheit haben, erhalten Sie demnächst ihre fälligen Konsequenzen ab. Wir werden 
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dafür sorgen, dass unser Rechtsbankrott beseitigt wird, alle schuldigen Staatsanwälte und 
schuldigen Richter Gerechtigkeit widerfährt und stellen wieder Rechtsstaatlichkeit her, wir 
lassen uns nicht auch noch unseren Rechtsstaat nehmen. Nein, auch das wird von uns beendet. 
Die Soldaten werden zur Feuerwehr des Rechtsstaates, unserer "Demokratie" und des Volkes, 
beenden das Staatsverbrechen, die Regierungskriminalität und den Staatsterror und werden 
dafür belobigt und geehrt von allen Österreichern, somit erhält das am 
Drohnenmordprogramm beteiligte Militär die Gelegenheit alles wieder "gut" bzw. ein wenig 
besser zu machen. 

  ----------------‐----- 
Sie sind jetzt ein wenig irritiert und kennen sich gar nicht mehr aus? Ja, dann ist eh alles wie 
bisher, bei Ihnen. 

 

------------ 
Eins ist jetzt schon absehbar. Die Medienlandschaft steht vor ihrem Untergang und es werden 
alternative Medien gefördert werden die crowdfinanziert und unabhängig von 
Interessenskonflikten und Abhängigkeiten von Anzeigengeldern sind. Kein 
Medienunternehmen das offensichtliche Interessenskonflikte und Abhängigkeiten hat, wird 
such nur mehr einen Cent unserer hart verdienten Steuergelder mehr erhalten. Das wird zu 
großen Veränderungen und zur Anhebung der Qualität und Verbesserung der so miesen, so 
schändlichen und so unzumutbaren Mediensituation führen. Aber bitte glauben Sie mir 
überhaupt Nichts da ich ja nicht mehr ernst zu nehmen bin und fühlen dich sicher und sorglos, 
anke dafür, das hilft uns sehr. 

-------- 
Sie glauben jetzt es könnte gut sein, dass der liebe Gott mir zu diesem Weg geraten hat. TOP 
SECRET. 
---------- 
Die CIA hüpft im Kreis und weiß sich nicht mehr zu helfen. Ihr Problem. 

----------- 
Da Gott mir immer zur Seite steht, bin ich mehr, als Sie. Mehr bedeutet hier, ich habe mehr 
Möglichkeiten. 
------------ 
Gegen Gott hat NIEMAND auch nur die geringste CHANCE, aber glauben Sie mir nichts..... 
-------------- 
Und keine Angst, wenn wir mit Ihnen fertig sind, kommen die nächsten dran, bis wir alles 
aufgeräumt haben. Natürlich weil wir so viele sind, ist es uns ganz leicht möglich eine 
Vielfrontenaufräumaktion durchzuführen, was wir auch machen werden. Einen angekündigten 
Überraschungs-Frontalangriff auf allen Ebenen steht ins Haus, Dank, dem Totschweigen, dem 
vorherrschenden und offenkundigen Rechtsbankrott, der zahlreichen staatlichen medial 
unzureichend kritisierten Missstände und unserer aktiven Kriegsbeteiligung ist das alles ganz 
leicht möglich & ermöglicht und vor allem dringend notwendig zu unternehmen! Sie erinnern 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
sich vielleicht an die Umfrage aus 04/2020? Wo 91 % aller Befragten angaben ihnen ist unsere 
Neutralität sehr wichtig oder wichtig? 

---------- 

Sie kommen jetzt dahergelaufen und sagen ich sollte doch allen Totschweigern danken, dass 
sie es ermöglichen und notwendig gemacht haben den Anstoß zu geben, dass wir uns endlich 
militärisch zur Wehr setzen, um unsere Sicherheit zu gewährleisten und den ganzen staatlichen 
Scheißdreck ausräumen? Danke. 

------- 
Irgendwann, wird irgendwo, irgendwer, irgendwie, irgendwas machen und alle werden lachen, 
auch wenn Sie ungläubiger Totschweiger auch dies nicht glauben können und mich nicht ernst 
nehmen wollen, wird es so sein. Alle anderen sehen das so wie ich. 

--------------- 
Sie haben schon lange genug von meinem Geschreibsel, Sie wollen jetzt Taten von mir sehen? 
Darf ich mich auf Sie berufen? 

---------‐--- 
 
Sicher können Sie sich in Sicherheit wiegen, aber klar & sicher ist mit ihrer Sicherheit, dass 
Sie ihrer Sicherheit sich nicht mehr sicher sein können. Wenn Sie mir das nicht glauben 
können, dann tangiert mich das peripher. 

--------------- 
Sie argumentieren jetzt, wir wollen doch nicht den Teufel an die Wand malen, es wird sicher 
nicht zu einem Militärputsch in Österreich kommen, wie wir uns auch weiterhin als würdelose 
US-Vasallen der CIA-Mörder in deren Arsch bleiben werden und uns am War on Terror aktiv 
am Massenmord heiter weitet beteiligen? Sie irren sich gewaltig. 

--------------- 
Oft kommt es ganz anders als man denkt & annimmt. 

---------------- 
Lieber jetzt anfangen das Richtige zu tun, als sein Nachsehen und seine angedrohte 
vorangekündigte gerechte und notwendige Bestrafung zu verursachen & zu erhalten. 

------------------ 
Natürlich können Sie alles anders sehen wie ich, klar, aber die Fakten und Tatsachen sowie 
unsere Realität sind wie Sie sind. 

----------- 
Die Wahrheit jahrzehntelang völlig totzuschweigen geht dem Ende zu. Es beginnen neue 
Zeiten. Nichts, fast nichts, wird so sein so wie früher. Weltbewegende Veränderungen stehen 
ins Haus der Menschheit. Entweder ihr Untergang, oder der Weltfriede und eine viel bessere, 
friedlichere, fairere Welt, wie bisher. 
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------------- 
Möglicherweise haben Sie tatsächlich schon geistig erkannt, was ich hier mache? 
Noch nicht? 

------------- 
Auch Sie und jeder andere könnten das machen, was ich mache! 
------------- 
Natürlich nur, wenn man Eier hat. 

------------- 
Und das Wissen, den Mut, den Willen, das Bewusstsein, die Lebensziele von mir, die Tatkraft, 
die Schaffenskraft, die Intelligenz, die Genialität, die Kreativität, die Inspiration, die Intention 
und Fantasie hat, die dazu notwendig sind, und man sich auch zuvor ausbilden muss. Sonst 
wird das nichts und lebt ein Leben mit der Meinung: Ich alleine kann ja nichts erreichen. 
Armselig. 
----------- 
Sie sagen mir, es ist jetzt aber wirklich an der Zeit, mich wieder zurückzunehmen? 
NEIN, ist es nicht. 

------------ 
Wenn Sie doch irgendwann Ihren Kopf aus dem Sand nehmen und der Vernunft wieder die 
Zügel in die Hand geben, wird es viel leichter für Sie werden. Wenn nicht, dann nicht. SO 
WIE SIE WOLLEN. SIE ERHALTEN DANN, WAS IHNEN ZUSTEHT UND WERDEN 
DAS AUCH BEKOMMEN. 

------ 
Wenn jemand "trunken" von der Liebe ist, er dann ein Liebesalkoholiker? 
--------------- 

Klar ist, zumindest mir, dass ein notwendiger Putsch der ins Hause steht, viel weniger Opfer 
fordern wird, als der erste mögliche göttliche Exit Plan mit den Racheengen der 
Drohnenmordopferhinterbliebenen. Ich versuche immer die gelindesten Mittel zu wählen was 
ich bisher immer in meinem Leben gemacht habe. 

Einen Untergang der Menschheit zu provozieren, zu riskieren und nicht zu verhindern, kommt 
nur völlig geisteskranken Totschweigern in den Sinn. Sonst niemanden der bei Verstand ist. 

 
Ich stelle letztmalig die Frage nach ihren Unschuldsbeweisen: WO SIND IHRE 
VORGERACHTEN BEWEISE IHRER UNSCHULD? In welchen Artikeln haben Sie unsere 
zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung thematisiert? Wo sind Sie ihrer gesetzlichen aktiven 
Friedensverpflichtung jemals nachgekommen? Wo haben Sie klar & deutlich notwendige 
Kritik geübt, an den zahlreichen staatlichen Missständen die die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung finanziell benachteiligen? Wo können Sie die aktuelle Gotteswarnung 
nachweisen, Sie zu veröffentlicht zu haben? 
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Wenn Sie keinerlei derartige Artikel oder Beiträge vorweisen können, werden Sie ein 
Aufräumopfer darstellen. Das ist Ihnen klar? Nein, glauben Sie mir nichts, und ernst zu 
nehmen bin ich doch auch nicht für Ungläubige die annehmen mit all ihren Schweinereien 
ungestraft durchzukommen.  Fühlen Sie sich sicher wie bisher, es wird sich sicher gar nichts 
ändern. NEIN, WIR WERDEN SIE DOCH NICHT ÜBERRASCHEN KOMMEN, WIR 
SIND DOCH VIEL ZU FAUL UND LASSEN UNS SEHR GERNE VERSRSCHEN UND 
FÜR DUMM UND DÄMLICH VERKAUFEN UND JAHRZEHNTELANG FINANZIELL 
UM VIELE Milliarden finanziell benachteiligen. Das war uns immer und wird uns immer 
völlig egal sein. Ganz sicher, bitte glauben Sie uns, dass wir nur glücklich werden, wenn wir 
wie Ihr Gebieter es richtig sagt: alle (minderwertigen) Menschen werden glücklich sein, wenn 
sie nichts mehr besitzen. 

----‐----- 
Und zu ihrer Information: Wenn wir das Glasfaserkabel der Königswarte durchschritten oder 
gesprengt haben, kann die CIA über 50 % ihrer Drohnenmorde NICHT mehr durchführen, 
darum wird dieser notwendige Putsch und das gleichzeitige Ausräumen aller staatlichen 
Missstände auch passieren (müssen), weil sie alles Totschweigen um tausende künftige 
unschuldige Drohnenmordopfer zu verhindern. 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 
Glauben können Sie was Sie wollen. Ernst nehmen können Sie unterlassen. Alle 
Konsequenzen werden Sie zu spüren bekommen mit voller Wucht auch wenn Sie sich in 
Sicherheit wiegen. Die Überraschung ist unser. 

Sie wissen? Konflikte auslösen kann man recht einfach, weltweit. Fragen Sie ihre CIA-
Gebieterherren, die darin jahrzehntelange vielfältige Erfahrungen gesammelt haben. Frieden 
zu stiften, ist um einiges schwieriger, da benötigt es Klaus Schreiner dafür. Den Friedensjoker. 
Niemand wird Ihnen das bestätigen und versichern da es offensichtlich offenkundig für jeden 
der offene Augen hat ist, und auf der Hand liegt und für alle ganz leicht zu erkennen ist, wenn 
er kein Geisteskranker oder völliger Vollidiot ist. 

---------- 
Die Christen haben Gott in die letzten zwanzig Jahren wirklich sehr schwer enttäuscht. Die 
röm. kat. KIRCHE STÖSST GOTT SEIT BESTEHEN SCHWER AUF. Deren Verbrechen 
werden zu sehr viel Sühne führen und zu höllischen Gerechtigkeitsausgleichen in aller 
Ewigkeit. SCHEINHEILIGKEIT IM GLAUBEN ZIEHT SEHR HOHE 
GERECHTIGKEITS-AUSGLEICHE nach sich. Pädophile ist nach Mord die zweit höchste 
Strafe für den Ewigkeitsausgleich. Alle Pädophilen haben absolut nichts zu lachen. Die dritt 
höchste Strafe erhalten alle Folterer. Die dringend notwendige Kirchenreform wird die 
CHRISTEN wieder läutern und ihren Glauben erneuern. Aber auch Menschen die Bosse von 
Glückspielkonzernen, wie Novomatik sind, und sehr vielen Menschen mit Betrug das Geld 
aus ihren Taschen gezogen haben und die Spielsucht dieser Menschen ausnutzen werden 
anständig ihr Fett abbekommen. Alle die gegen die Liebe Handlungen gesetzt und gemacht 
haben, sind fällig es ausgleichen. 
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--☆☆☆☆☆☆ 
In absehbarer ZEIT werden sehr viele Menschen zur BESINNUNG kommen und sich erstmals 
wirkliche Gedanken über Schuld & Sühne machen und ihr Leben umkrempeln. 

------------------- 
Ich stelle mir gerade vor, wie das Überraschungsangriffskommando die zwei Wachleute vom 
ORF-Zentrum ausschaltet und das Gebäude stürmt und alle mit Kabelbinder die Hände bindet 
und in einem Besprechungsraum zusammensammelt. Die meisten Totschweiger werden ihre 
Hose dabei warm anfüllen und an mich dabei denken und sich sagen: den Schreiner nicht zu 
glauben und ihn nicht ernst zu nehmen war ein weiterer großer Fehler, neben unserem 
Totschweigen. Die Soldaten werden die Einsatzbefehle genauestens befolgen und innerhalb 
kürzester Zeit wird das ORF-Sturm-Einsatzkommando den Funkspruch geben: ORF 
vollständig eingenommen, keinerlei Verluste. Dann wird den ganzen Tag Aufklärung der 
Öffentlichkeit gemacht die den CIA auf die Decke springen lässt und allen 
Drohnemordbeteiligten das Blut in ihren Venen erstarren lässt. Da wir gleichzeitig das 
Heeresnachrichtenamt, das Verteidigungsministerin, den Generalstab, das Innenministerium 
und andere Stellen stürmen und einnehmen werden und alle ganz überrascht sein werden 
obwohl es vorher angekündigt wurde, dass plötzlich überall bewaffnete Soldaten laut rufen: 
Sofort auf den Boden sonst haben wir Schießbefehl und alle den Soldaten sofort gehorchen. 
Es wird keinen einzigen Idioten geben der sein Leben riskiert. KABELBINDER sind dabei 
sehr nützlich und effizient. Dieser Tag der Befreiung wird als der Tag in die Geschichtsbücher 
eingehen an dem sich am meisten Schuldige in Österreich sich völlig die Hose vollgeschießen 
haben. Was dem Tag der Befreiung den Beinamen der Tag der Hosenscheißer beschert und 
künftig für Schmunzeln sorgen wird. 

Wenn man seine Unglaubwürdigkeit und Ernsthaftigkeit ins Unermessliche steigert, hat man 
sich die Möglichkeit eröffnet alles vorher mitzuteilen und dann werden alle trotzdem 
überrascht, da es doch genauso stattfinden wird, wie es vorangekündigt wurde. Glauben Sie 
mir nichts .... 

------------- 
Wir werden trotzdem für alle Einsatzorte uns zur Sicherheit Rettungswägen bestellen, für 
unvorhergesehene Schusswunden und kleinere Verletzungen um eine rasche Behandlung zu 
ermöglichen. Sicher ist sicher und Safty first. Zudem wird jedes Einsatzkommando mit zwei 
Sanitätern bestückt, und alle Überfallskommandosoldaten haben eine kleine 
Sanitätsausrüstung für Notfälle dabei. Für den wirst case, werden wir einen Panzer in die 
Einfahrt des ORF Zentrums stellen und drei oder vier große Maschinengewehrstellungen 
positionieren und drei oder vier Scharfschützen einsetzen, die alle den strikten Befehl erhalten 
nicht auf Kopf oder Brust, sondern auf die Beine zu schießen. Für jeden Kniescheibenschuss 
der notwendig ist, erhalten Sie ein Bier. Die Wiener Kliniken erhalten die Vorwarnung, dass 
am Tag der Befreiung ein paar zusätzliche Behandlungen von Kniescheiben und kleineren 
Verletzungen anfallen könnten. Wir werden natürlich auch mehrere Straßensperren und 
Vorposten errichten und Kameras einsetzen damit wir vorinformiert sind, falls wir Besucher 
zu erwarten haben, die wir dann militärisch begrüßen werden. Natürlich haben wir zur 
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Sicherheit genügend Panzerabwehrfäuste mit dabei, die mögliche Polizeiautos außer Gefecht 
setzen können. 

Sie wissen jetzt Bescheid, dass mir nicht zu glauben ist und ich nicht mehr ernst zu nehmen 
bin? Gott würde das nicht unterschreiben, denn er hält sehr viel von mir und vertraut mir, dass 
ich immer das Richtige mache, wie jetzt. Wenn ein Putsch das gelindeste Mittel, wird zum 
Putsch gegriffen. Wir werden für weltweite Aufmerksamkeit sorgen und bringen das größte 
Terrorprogramm zu Sturz & in die weltweite Öffentlichkeit. Sie wollten das zwar nicht, wie 
Sie mit ihrem Totschweigerkopf gezeigt & bewiesen haben, aber 99,99 % aller Österreicher 
wollen KEINE KRIEGSBETEILIGUNG UND KEINE MORDBETEILIGUNG! Haben sie 
das jetzt verstanden? Mir ist das sehr ernst, auch wenn Sie das nicht glauben wollen als CIA-
ERFÜLLUNGSGEHILFE & Mordhandlanger mit ihrem aktiven Totschweigen. Sie haben 
sehr viel unschuldiges Blut an Ihren Händen und jetzt wird es Ihnen Ihren Kragen kosten. 
Nicht mehr, aber auch nicht weniger. Selbstverständlich wird das MILITÄRGERICHT, fair 
& gerecht Urteile erteilen & vollstrecken. Alles wird öffentlich übertragen und wird weltweite 
Nachahmung für aller Drohnenmordbeteiligten finden. Bei dieser Gelegenheit werde ich eine 
erste ORF-Buchführungsprüfung durchführen und mir sämtliche Geldeingänge des ORF unter 
die Lupe nehmen. Die Öffentlichkeit hat ein Recht zu erfahren, welche Interessenskonflikte, 
welche Abhängigkeiten und welche Medienkooperationsverträge mit den Parteien, mit der 
Pharma, mit der CIA, mit der Telekombranche, ... vorliegen und in welcher Höhe die 
vorliegen. Da geben Sie mir sicher recht. 

--------------- 

Ich treffe mich heute zur Einsatzbesprechung mit hochrangigen Offizieren. Ich komme mir 
vor, als wäre ich wieder 20 Jahre jung, als ich damals beim Militär meine Kaderausbildung 
absolvierte und Jagdkampfgruppenkommandant wurde und meine ersten Bücher über 
militärische Strategie, Kampftechniken ... gelesen habe. Zum Glück bin ich körperlich sehr fit 
und "geistig" auf der Höhe. Aber glauben Sie mir bitte auch dies nicht. 

----------------------------------------------- 
Ich habe mir für meinen Besuch des durch Zufall ausgewählten Chefredakteur einen Strauß 
Petersilie und eine weiße Rose gekauft die ich dem Chefredakteur gegeben hätte, damit er sie 
sich vor laufender Kamera in den Mund steckt nach Beantwortung der vier Fragen um ein Bild 
für die Welt Öffentlichkeit zu erzeugen. Aber der Putsch hat volle Effizienz und volle 
Effektivität, da wir dann von niemanden abhängig sind und selbst alles machen können. Wir 
haben auch ehemalige Fernsehtechniker im Team. Und es werden sicher viele Techniker, das 
machen, was wir Sie anweisen zu machen, wir zahlen ja deren exorbitanten Gehälter mit der 
GIS Gebühr. Übrigens werden künftig, die ORF Mitarbeiter NICHT mehr als der 
Branchenschnitt Gehalt erhalten. Alle werden nach den Aufklärungstagen fristlos entlassen 
und wir setzen einen unserer Speziallisten ins Personalbüro der investigative Journalisten die 
Friedensjournalismus betreiben einstellen wird. Es wird ein kompletter Austausch der ORF 
Mannschaft erfolgen die bisher angeblich das Doppelte vom Branchenschnitt aus unseren 
Taschen erhielten und so eine miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation 
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erzeugten. Damit machen wir Schluss. Wir haben uns das schon viel zu lange gefallen lassen. 
Jetzt nicht mehr, jetzt ... 

-------------------------- 
Nein, wir sind keine Bande. Wir sind die Vielen aus der Zivilgesellschaft denen es schon lange 
reicht. Ich kenne allein über 200 Österreicher die die Schnauze so gestrichen voll von dieser 
POLITIK und den MEDIEN haben, die wiederrum seht viele Unzufriedene kennen, die wieder 
viele kennen, ....  und bei stattfindender Regierungskriminalität, Staatsterrorismus und 
Staatsverbrehen, wenn die Polizei & Gerichte völlig versagen, gibt uns aufrechten 
Staatsbürgern die Pflicht, unseren Rechtsstaat zu verteidigen, für unsere Sicherheit selbst zu 
sorgen, und die Sache selbst in die Hand zu nehmen und für Recht & Ordnung zu sorgen und 
alles auszuräumen, was auzuräumen ist. Comprende? 

-------------,---,,,, 
Wenn Sie angenommen haben, ich werde weitere zehn Jahre schriftlich versuchen die 
Missstände zu ändern wie in den letzten über zehn Jahren, dann haben Sie den Umstand nicht 
berücksichtigt, dass auch ich irgendwann erkenne, dass hier zwar meine Schriftlichkeit die 
Beweisschine darstellt, jetzt aber überhaupt nicht mehr zielführend ist den UNWILLEN ZU 
BRECHEN, sondern ich gezwungen wurde und bin, das nächste gelindeste Mittel einzusetzen. 
Jetzt haben Effizienz und Effektivität Vorrang um die Sicherheit aller Österreicher zu erhöhen 
und zu gewährleisten und anstehende Gefahren wirksam abzuwenden. Es besteht für aufrechte 
Staatsbürger die Pflicht, einzuschreiten und den Scheiß aufzuräumen. 

------------------ 
Vielleicht machen wir ein schönes Gruppenfoto oder Video mit allen ORF-Mitarbeitern vor 
dem ORF-Zentrum und alle lächeln mit einem Petersilstrauß und einer weißen Rose im Mund 
und halten große laminierte Killerdrohnenbilder in die Kamera. Ein Bild für den CIA und die 
Weltöffentlichkeit. 
----------------------, 
Österreich wird als erstes beim Drohnenmord aussteigen, dann die Schweiz die wird was 
ähnliches erleben, dann Schweden und dann alle NATO-STAATEN. Alle werden dem 
Massenmord den Rücken kehren. Es wird eine Abnabelung der würdelosen US-Vasallen 
stattfinden und der erste Krieg der war on Terror wird durch den Druck der Zivilgesellschaften 
beendet werden. Dann kommen wir zum Russland-Ukrainekonflikt. 

------------ 
 
Weltweit wird sehr viel Geld für militärische Aufrüstung und Kriegführung ausgegeben, für 
globale Abrüstung der Vernichtungspotenziale und Förderung des Friedens stehen hingegen 
im Vergleich dazu kaum Ressourcen zur Verfügung. 

 
Österreich sollte als neutraler Staat ein gut ausgebildetes „Friedensverhandlungsteam“ 
schaffen, das in absehbaren Krisenherden vorausschauend agiert und im Fall gewaltsamer 
Konflikte einen wichtigen Beitrag zur Deeskalation leistet. 
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Viele Politiker sind unzureichend in Diplomatie sowie Krisenkommunikation geschult und 
verfügen auch nicht über die Kompetenz zur Mediation und zur effektiven 
Verhandlungsführung. Erfahrene Diplomaten können hingegen sehr wertvolle Dienste für 
politische Stabilität, nachhaltige Sicherheit und dauerhaften Frieden leisten. Österreich sollte 
in diesem Bereich vorbildhaft agieren, die politischen Repräsentanten an diesen Fähigkeiten 
messen und erst danach in ihre Ämter berufen. 

 
Gedanken zum Frieden. 

  
Ein Friedensverhandlungsteam sollte primär nachstehende Ziele verfolgen: 

  
Rechtzeitige Aufnahme von Verhandlungen mit allen Konfliktparteien 

  
Sondierung sämtlicher Möglichkeiten zur Konfliktbeilegung 

  
Ausarbeitung konkreter Vorschläge zur Deeskalation (etwa Waffenstillstand) sowie  
Mitwirkung bei der Führung von Friedensverhandlungen und bei der Aufsetzung von 
Friedensverträgen. 

 Das neutrale Österreich sollte die jahrzehntelange Tradition als Ort der Begegnung und 
der geschickten diplomatischen Vermittlung fortsetzen und intensivieren. 
 

„Dauerhafter Frieden beruht auf wechselseitiger Achtung!“ (Dalai Lama, *1935, 
Friedensnobelpreisträger 1989) 

 
„Friede ist nicht Abwesenheit von Krieg, sondern eine Tugend, 
eine Geisteshaltung und eine Neigung zu Güte, Vertrauen sowie zu Gerechtigkeit!“ 
(Benedictus d’Espinoza, 1632-1677, holländischer Philosoph) 

Aber natürlich können wir weiterhin den internationalen Terror mit vielen Millionen 
Steuergelder steigern, was der Öffentlichkeit unbekannt ist, das Heeresnachrichtenamt aber 
seit über zwanzig Jahren mit der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte 
unternehmen. Die CIA benutzt das HNaA dazu, um für das illegale, außergerichtliche, 
menschenverachtende und feige Drohnenmordprogramm Metadaten ausspionieren zu lassen, 
die als Analyse- und Zielortungsdaten für Terrorverdächtige eingesetzt werden. Das HNaA 
beteiligt sich somit aktiv beim illegalen Drohnenmordprogramm und übt damit über dem 
Gesetz stehend eine Lizenz zum Morden aus. 98 % unschuldige Opfer des 
Drohnenmordprogramms radikalisiert in den Hass getriebene 
Drohnenmordopferhinterbliebene die dann Widerstandsgruppen finanziell oder personell 
unterstützen und den Terror extrem steigerten. 

Aus dem friedliebenden Wiederstand, ihr göttlicher Klaus 


